

**Michael
Benyahia**

MICHAEL BENYAHIA ON THE WAY TO LE CASTELLET

Michael Benyahia 2015 - Communiqué n°7 - Réalisé par KARTCOM - contact@kartcom.com

The French F4 Championship will visit Le Castellet this weekend for the last race of the 2015 season. Michael Benyahia is eager to return to the wheel of his No. 10 car, the speed of which he displayed at the Magny-Cours event which attests to significant progress since the beginning of the season. A new opportunity is available to him to enrich his experience on a prestigious circuit such as Paul Ricard.

«I am looking forward to rejoining the French Championship on the Le Castellet circuit,» explains the youngest driver in the French F4 Championship. *«I'll have to learn a new track, but I'm getting used to that and I am now faster at finding the right lines on an unknown track.»*

Michael Benyahia's new confidence after the Magny-Cours race will allow him to enjoy the last F4 event of the year. Now able to make the most of the car on the track, he has also improved his attack

braking. In a word, he now displays great confidence and his desire to progress was increased tenfold by the performance gain recorded since the summer.

After learning the Var track, Michael hopes to do well in the pack in French F4. His goal is now to improve his race strategy and do more overtaking, to finish the season in style.

At the seventh and last meeting the French F4 Championship will again share

the spotlight with the GT Tour at Paul Ricard. On Friday, October 23rd, collective testing will be at 11:15am ET, then 17:10 for Qualifying. Race 1 will take place on Saturday, October 24th from 10:55 and Race 2 will start at 18:05. Finally, the start of Race 3 will be on Sunday, October 25th at 9:45.

**THE COMPETITION
CAN TO BE FOLLOWED LIVE
ON WWW.GT-TOUR.FR**



**MICHAEL
BENYAHIA**

WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM

**Michael
Benyahia**

MICHAEL BENYAHIA EN ROUTE POUR LE CASTELLET

Michael Benyahia 2015 - Press release n°7 - Produced by KARTCOM - contact@kartcom.com

Le Championnat de France de F4 se rendra ce week-end au Castellet pour la dernière épreuve de la saison 2015. Michael Benyahia est impatient de retrouver le volant de sa monoplace n°10. La rapidité dont il a fait preuve lors de l'épreuve de Magny-Cours atteste d'une évolution significative depuis le début de saison. Une nouvelle opportunité s'offre à lui d'enrichir son expérience sur un circuit prestigieux comme celui du Paul Ricard.

« J'ai hâte de retrouver le Championnat de France F4 sur le circuit du Castellet. » explique le plus jeune pilote du Championnat de France de F4. « Je vais devoir découvrir un nouveau tracé, mais je commence à avoir l'habitude et il est désormais plus rapide pour moi de trouver les bons repères sur une piste inconnue. »

La nouvelle aisance manifestée par Michael Benyahia à partir de la course de Magny-Cours va lui permettre de profiter pleinement du dernier meeting de F4 de l'année. Maintenant capable d'exploiter au

mieux la voiture dès son entrée en piste, il a également progressé dans son attaque des freinages. En un mot, il affiche désormais une belle confiance et son envie de progresser a été décuplée par le gain de performances enregistré depuis l'été.

Passée la découverte du tracé varois, Michael compte bien faire bonne figure dans le peloton de la F4 française. Son objectif du moment consiste à améliorer sa stratégie de course et à effectuer davantage de dépassements, histoire de terminer la saison en beauté.

Le septième et dernier meeting du Championnat de France de F4 partagera à nouveau la vedette avec le GT Tour sur le circuit Paul Ricard. Rendez-vous vendredi 23 octobre, à 11h15 pour les essais collectifs et à 17h10 pour les essais qualificatifs. La course 1 aura lieu samedi 24 octobre à partir de 10h55 et la course 2 s'élancera à 18h05. Enfin, le départ de la course 3 sera donné dimanche 25 octobre à 09h45.

**LA COMPÉTITION
EST À SUIVRE EN DIRECT
SUR WWW.GT-TOUR.FR**



**MICHAEL
BENYAHIA**

WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM